
Ata  da  sessão  da  2ª  Câmara  do  Conselho  de  Planejamento  e  Administração  da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia 12 de março de 2019.
Aos doze dias do mês de março de dois mil e dezenove, às 10 horas  na Sala de Reuniões
da  Secretaria  dos  Órgãos  Colegiados,  reuniu-se  a  Segunda  Câmara  do  Conselho  de
Planejamento e Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do
Conselheiro Horacio  Tertuliano  dos  Santos  Filho.  Presentes  os  Conselheiros  Titulares
Marcos Wagner da Fonseca, Crislaine Caroline Serpe, Jaime Wojciechoswski, Lígia Negri,
Andrea Emilia Marques Stinghen, Maria Berenice Reynaud Steffens e  Regiane Regina
Ribeiro. Presente também o Conselheiro Titular da 1ª Câmara do COPLAD, representante
dos  Técnicos  Administrativos  da  UFPR,  Sr.  Fausto  Rodrigues  Teixeira  Filho  e  o
coordenador do projeto analisado o Professor Josafá Moreira da Cunha. Presente ainda, o
Presidente  do  Concur,  Professor  Luiz  Cláudio  Fernandez.  Justificaram  ausência  os
Conselheiros Elias Sebastião Torres da Silva e Rufina Maria Rodrigues Roldan. Havendo
quórum, o Presidente declarou aberta a  sessão,  iniciando com os informes dando boas
vindas aos novos Conselheiros. Na sequência dos atos, foi colocado em análise e discussão
a  ata  da  reunião  realizada  em  04  de  dezembro  de  2018,  a  qual  foi  aprovada  por
unanimidade. Após foi colocada em votação a solicitação do Relator Elias de retirada da
pauta o processo 036606/2018-42, solicitação aprovada por unanimidade. Passou-se então
à  Ordem  do  Dia: 01)  Processo:  006713/2019-27  —  Termo  de  Contrato  entre
Universidade Federal do Paraná e a Templeton World Charity Foundation Inc. , cujo
objeto  visa  a  execução  do  projeto  intitulado  "Conviver:  Reforçando  a
Responsabilidade  Social  e  a  Liderança  Pró-social  entre  Crianças  do  Ensino
Fundamental no Brasil.". Interessado o Coordenador Professor Josafá Moreira da Cunha
(ED/DTFE – SIPAD). A Relatora, Conselheira Lígia Negri, apresentou o seguinte parecer:
“(...)  Considerando-se que o projeto foi  apreciado e passou pelo crivo das instâncias
competentes,  a  saber,  CRI/PROPLAN  e  PFUFPR;  procedeu  aos  ajustes  por  elas
demandados; recebeu aval positivo para prosseguimento; apresenta um documento SEI
1614533 que corrige o prazo de validade do projeto; considerando-se, ainda, que está em
conformidade com a legislação vigente, sou de parecer favorável a sua realização.(...)”.
Houve  a  discussão  juntamente  com  a  prestação  de  esclarecimentos  por  parte  do
interessado, Professor Josafá Moreira da Cunha. Após isto ele retirou-se do recinto e abriu-
se para a votação, na qual o parecer foi aprovado por unanimidade de votos.  Nada mais
havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão
da qual eu, Elton Barbosa Silveira, secretário, lavrei a presente ata.
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